

Urlaubswoche der Unterfranken 27. Aug. bis 2. Sept. 2023

Bezirkswanderwart Edgar König hatte Naturliebhaber und Paddelfreunde zur „Urlaubswoche der Unterfranken“ an den Campingplatz Gobenowsee unweit des Städtchens Wustrow, Mecklenburgische Seenplatte eingeladen. Bei hochsommerlichen Temperaturen kämpften sich die Fahrzeuge der über 40 Teilnehmer die letzten km durch die sandpistenartige Zufahrt und hofften inständig, dass die rollenden Untersätze sich nicht in irgendwelchen Sandkuhlen, Schlaglöchern, Querrillen festsetzten. So mancher fühlte sich wie die Teilnehmer an der Wüstenrally Paris – Dakar, denn Ausweichmanöver waren gewagt und oft die schlechtere Alternative. Die Lage des Standquartiers direkt am See und die sich eröffneten Paddelrouten in paradiesischer Natur, die direkt vor Ort aus starteten, entschädigten Fahrer und Beifahrer für die strapaziöse Anfahrt und bis zur Heimreise vergingen erlebnisreiche Tage mit genügend Zeit zur Erholung der Nervenkostüme der Fahrzeuglenker.

Die täglichen Paddelfahrten führten durch kleine Kanäle, schmale Wasserrinnen oder Bootsschleusen und verbanden die einzigartige Seenlandschaft miteinander. Ein abwechslungsreiches Wasserambiente war geboten, das auch die teilweise aufziehenden stürmischen Wind- und Gewitterfronten nicht trüben konnten.

Der übliche programm-„freie“ Tag innerhalb dieser organisierten Woche nutzen die Wassersportler für „4 Ks“!!!: **Kultur**, Schlossbesichtigung in Rheinsberg – **Kaffee** und leckere **Kuchenspezialitäten**, in einem liebevoll, familiär geführten Café in Canow – oder auch selbstgeplante **Kajakausflüge** auf eigene Faust.

Viel zu schnell verflogen die gemeinsamen Tage. Bevor der Abschied unausweichlich war, reihten die Kanuten Ihre Campingtische zu einer imposanten Tafellänge hintereinander auf, so dass gemeinsam beim abendlichen Treffen gegessen, geplaudert, resümiert und Edgar, dem „Chef der Mission“ gedankt werden konnte.

Text: Claudia Rohe